

**SITZGARNITUR BUENOS  
AIRES JOSEF HOFFMANN J. &  
J. KOHN WIEN UM 1910**

**€43.000,00**



Sitzgarnitur "Buenos Aires" , Entwurf Josef Hoffmann, Ausführung J. & J. Kohn Wien, Mod. Nr. 675 F und 675 C, um 1910, Buche gebogen, Messing, Leder, originales Klebeetikett

---

Diese als "Buenos Aires"-Garnitur bekannte Sitzgruppe wurde um 1905 von Josef Hoffmann entworfen. Im Jahr 1910 wurde sie auf der namensgebenden Exposición Internacional del Centenario in Buenos Aires ausgestellt.

Hoffmann zeigte auf dieser Ausstellung eine Vielzahl seiner Möbelentwürfe für die Firma J. & J. Kohn sowie ausgewählte Gegenstände der Wiener Werkstätte.

Bei dieser Sitzgarnitur kombiniert Josef Hoffmann für ihn typische Designelemente. Die kompakte Tonnenform wird durch seitliche Aussparungen im Bereich der Armlehnen aufgelockert, was dem Entwurf, trotz seiner Größe, eine gewisse Leichtigkeit verleiht.

Die Anwendungsmöglichkeiten des Buchholzes werden bei diesen Sitzmöbeln raffiniert ausgenutzt. Der gebogene Rückenteil aus Sperrholz wird hier ebenso wie der gepolsterte, obere Abschluss gekonnt mit Buchholzelementen eingerahmt. Sichtbare Ziernieten, horizontal angebracht, gliedern den Rückenteil der Möbel auf sehr dekorative Weise. Hoffmann schuf mit der Sitzgarnitur Buenos Aires einen seiner ikonischsten Entwürfe für Sitzmöbel.







